

今年は活動が天気に恵まれますように!

昨年のカ7隊夏キャンプの、雨と落雷にはホトホト参った。巷では高確率で例の將軍様のせいとの噂があるが、今年こそは、キャンプなど活動で天気にしてくださいと【氣象神社】に参拝祈願に行くことにした。場所はJR高円寺駅南口から徒歩数分の「氷川神社」その境内に【氣象神社】がある。実はM副長一家は、牛久にマイホームを購入するまでの14年間高円寺に住んでいた。氷川神社の存在は知っていたが、まさか【氣象神社】たるものがあるとは知らなかったぞ!これは「自称:単なる物好き」いや「他称:結構な物好き」のボーイ隊長が食いつきそうなネタである。会社の営業所が高円寺にありラッキー!!ご利益のあるお守りや、絵馬・お札もあり、氣象予報士試験受験の方はもちろん、氣象が大好き/天気にかかわるお仕事をしている方であれば常に肌身離さずもっていたいもので、心が安らく品だそうだ。

氣象神社とは?

東京都杉並区高円寺の氷川神社に祀られている日本で唯一の氣象神社は陸軍氣象部にあったお天気の神様である。JR高円寺駅南口徒歩数分の氷川神社に、日本唯一という珍しい氣象神社が境内末社として祀られている。第三氣象聯隊戦友会・氣象関係戦友会有志が立てた説明版「氣象神社由緒」によると、この氣象神社の祭神は八意思兼命(やごころおおもいかねのみこと)(知恵の神)。陸軍氣象勤務の統括・教育機関として旧馬橋4丁目(現・高円寺北4丁目:M副長一家はこの辺に住んでいた)に創設された陸軍氣象部の構内に、昭和19(1944)年4月10日に造営。戦後の神道指令で除去されるはずが、連合軍宗教調査局の調査漏れで残ったため、当局に申請して払い受け、昭和23(1948)年9月18日の氷川神社例大祭の際に遷座祭を行ったという。氣象神社の例祭は、氣象記念日の6月1日だ。宮司によると、「水や神や山の神は数多くいるが、晴・曇・雨・風・雷・霜・雪・霧など8つの氣象現象の制御を祈願する神は、日本ではここだけだそう。」ややこしい説明文であるが、う・う〜ん。一言に天気とはいえ奥が深いなー。ネットに「氣象Web」サイトもあり、氣象神社にまつわる話や、Web神社でおみくじが引けるコーナー・てるてる坊主のてるてるくんグッズショップもあるぞ!

氣象神社Web

検索

または <http://www.kisyoujiniya.jp/> から

The screenshot shows a web browser window with the URL 'http://www.kisyoujiniya.jp/'. The page is titled '氣象神社 Web神社'. On the left, there is a photo of the shrine with a caption: '画像をクリックすると先へ進みます。新着コーナー「氣象神社ものがたり」はこちらから'. Below the photo are several news items with dates: 2008-12-23, 2008-10-22, 2008-06-01, and 2008-05-23. On the right, there is a 'Web神社' section with a weather icon and a caption: '画像をクリックすると先へ進みます。サイト一番人気のおみくじコーナーはこちらから'. At the bottom, there are navigation links for 'tenki.jp', 'お知らせ', and 'お問い合わせ'.

外 M副長新聞

コラムチャワダー 雑煮はベンチャー 副長宅では好評だったよ!



2009.1.24 第12号

私は チーム・マイナス6%です

- ### 天気記号 (日本式)
- 快晴 雲量が0及び1のとき
 - 晴れ: 雲量が2から8までのとき。
 - 曇り: 雲量が9以上のとき。
 - 雨: 水滴の大きさが、多くは直径0.5mm以上ある降水。
 - 雷: 電光が見え、雷鳴が聞こえる急激な放電。
 - 雪: 氷の結晶の降水。



カード型お守りを2つ購入。本日(1/23)、10:40 会社から虹が見えた。最高の参拝日である。名刺入れや、定期入れに入れて携帯する。1つは他称:ボーイ隊長と同じく物好きの自分用で、もう1つは異常気象を呼び寄せると言い伝えられている例の將軍様の作業キャップに付けることにしよう。キョンシー封じの護摩札ならぬ、異常気象封じになんらかの効果があるだろう。今後、ご利益の効果の精査が必要である。効果が強すぎて溶けてしまうかもしれない!余談ではあるが、「とね七福神めぐり」の以下HPボーイ隊長の文【第六番「円明寺」の布袋尊です。誰とは言わないが、当団に似た人が... ここではお茶の接待を受けました。たくあんと梅干しがとってもおいしかったです!。】で、写真は撮り忘れたが本堂の入り口上部に、テルテル坊主が2つぶら下がっていた。やはり將軍様と何かの不思議なつながりがありそうだ。会社の後輩が、隣駅亀戸駅に「貧乏神社」なるものがあると云っている。名前からすると、さすがに行く気にはなれない。と言いながらチョットは見てみたいかも.....